

PROCES-VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL DU 11 FEVRIER 2016

- Questions : Néant
- Réponses aux questions posées lors du précédent Conseil (voir réponses ci-dessous)
- Information sur les décisions du Maire :
- Décision n°DEC20151201_1 – Convention de mise à disposition d'espaces de la maison des habitants – Les Coulmes
- Décision n°DEC20151210_1 – Avenant au marché public « Rénovation d'un court de tennis béton poreux en enrobé à chaux avec finition résine acrylique à Eybens
- Décision n°DEC20151221_1 – Convention de mise à disposition d'un local communal
- Décision n°DEC20160106_1 – Acte constitutif d'une régie de recette
- Décision n°DEC20160106_2 – Signature d'un contrat de location concernant la salle des fêtes située rue du château et/ou la salle de la Tuilerie
- Décision n°DEC20160106_3 – Acte constitutif d'une régie de recettes
- Décision n°DEC20160106_4 – Acte constitutif d'une régie de recettes
- Décision n°DEC20160106_5 – Acte constitutif d'une régie de recettes
- Décision n°DEC20160107_1 – Conclusion d'un contrat de prestation de services avec Madame Anne Sauret, Médecin
- Décision n°DEC20160107_2 – Conclusion d'un contrat de prestation de services avec Madame Marion Bizagut, psychologue
- Décision n°DEC20160114_1 – Attribution du marché public « fournitures d'entretien pour la commune d'Eybens »
- Approbation du compte-rendu du Conseil municipal du 10 décembre 2015
- Examen des délibérations
- Elus : 29 élus votants, dont 6 représentés par un pouvoir (délibérations 1 à 3), puis 5 représentés par un pouvoir à partir de la délibération n°4

DÉLIBÉRATIONS	Votants	Oui	Non	Abstentions
---------------	---------	-----	-----	-------------

I – FINANCES

1/ Débat d'orientation budgétaire	Le Conseil municipal prend acte
-----------------------------------	---------------------------------

II – ADMINISTRATION GENERALE

2/ Prise en charge du montant d'une condamnation par la commune pour deux agents bénéficiant de la protection fonctionnelle	29	29		
3/ Convention d'accueil d'un collaborateur occasionnel bénévole	29	29		
4/ Avenant à la convention de répartition des frais de fonctionnement entre le SDIS de l'Isère et la commune d'Eybens pour la caserne d'Eybens	29	29		
5/ Avenants au marché d'assurances pour le compte de la Commune et du CCAS d'Eybens	29	29		
6/ Modification des seuils fixés pour la saisie de la commission d'appel d'offres	29	29		
7/ Classement du local servant d'espace de restauration situé au sein de l'Odysée dans le domaine public	29	24		5

III – VIE SOCIALE, CULTURELLE ET SPORTIVE

8/ Renouvellement de la convention des habilitations CAF pro (profil T1 et T2)	29	29		
--	----	----	--	--

9/ Bourse Initiative Jeune : Sabrina DALA	29	29		
10/ Signature d'une convention avec l'association Unis Cité pour l'accueil de jeunes en service civique	29	29		
11/ Demande de subvention au Conseil Départemental de l'Isère pour le Conservatoire de Musique et de Danse d'Eybens (CRC)	29	29		
12/ Prise en charge du Collectif de Spectateurs	29	29		
13/ Règlement intérieur de L'autre rive et caution	29	29		
14/ Subvention de fonctionnement pour le 4è trimestre 2015 au Centre Loisirs et Culture	29	29		
15/ Subvention de fonctionnement 2016 du Centre Loisirs et Culture	29	29		
16/ Subvention exceptionnelle Harmonie d'Eybens	29	29		

IV – AMENAGEMENT URBAIN ET INTERCOMMUNALITE

17/ Réévaluation de la subvention d'équilibre versée par la commune à la Société d'Habitation des Alpes, pour son opération relative à la cession des parcelles AL0236 et AL0237, 103 et 105 avenue Jean Jaurès	29	29		
18/ Approbation de la demande de portage par l'Établissement Public Foncier Local du Dauphiné pour la préemption d'un local d'activité et de 10 places de stationnement rue de Cure Bourse et sa mise en réserve foncière	29	29		
19/ Retrait des communes d'Herbeys, Venon et Gières du Syndicat intercommunal du Canton d'Eybens (SICE) ainsi que de la modification de son champ de compétences	29	29		

V – PATRIMOINE

20/ Demande de subvention auprès de la Région Rhône Alpes et de l'ADEME pour le diagnostic énergétique du Site Bel Air	29	29		
21/ Demande de subvention auprès de la Région Rhône Alpes et de l'ADEME pour le diagnostic énergétique des écoles maternelle et élémentaire des Ruies	29	29		
22/ Demande de subvention auprès de la Région Rhône Alpes et de l'ADEME pour le diagnostic énergétique de la crèche P'tit Chose	29	29		
23/ Déclaration de travaux bâtiment le Val	29	29		

VI – QUESTIONS DIVERSES

--	--	--	--	--

Questions : Néant

Réponse à la question posée par le groupe Forces de gauche lors du Conseil municipal de décembre 2015 concernant les spectacles des écoles

Elodie Taverne : Nous avons effectivement souhaité concentrer les spectacles donnés par les écoles sur une même semaine dédiée à l'Enfance. Il s'agit de mettre en valeur l'ensemble des projets des enfants réalisés sur les temps scolaires et périscolaires de toutes les écoles de la commune.

Nous souhaitons ainsi rendre plus visible et mieux valoriser auprès des Eybinois, le travail des enfants et des enseignants au cours de l'année scolaire en matière d'éducation artistique, notamment grâce à l'intervention du CRC et de la médiathèque auprès de toutes les écoles.

De plus, concentrer les spectacles sur une (ou deux) semaine(s) permet d'optimiser et d'améliorer les moyens mis à disposition.

Depuis notre arrivée en 2014, nous avons établi un dialogue ville/corps enseignant régulier et initié un fonctionnement en réel partenariat et transparence avec les directeurs des écoles.

C'est dans ce sens nous avons mis en place une démarche de type "proposition de projets" qui permet de coordonner et d'organiser l'ensemble des demandes pour mieux y répondre, l'équipe enseignante restant à l'initiative et responsable des contenus.

La ville, dans le cadre de ce dialogue permanent reste attentive à trouver les formes les plus pertinentes et les faire évoluer au besoin.

Réponse à la question posée par le groupe Forces de gauche lors du Conseil municipal de décembre 2015 concernant les relations internationales

Francie Mégevand : En réponse à votre question posée lors du Conseil municipal de décembre, les propos rapportés dans le Dauphiné Libéré étaient un peu ambigus et à inscrire dans un contexte.

J'ai d'ailleurs eu l'occasion de l'écrire au Président de Vama-Roumanie.

Notre objectif est de tisser des partenariats avec des villes et territoires ayant les mêmes problématiques et aspirations en matière de développement durable, de transition énergétique et technologique et d'innovations sociales, et peut-être plus proches aussi pour permettre d'avantage de liens et d'échanges.

Cela ne veut pas dire stopper nos actions en matière d'aide au développement, qui passent aussi par le soutien aux partenaires associatifs.

Mais la situation de ces villes lors du lancement de ces coopérations il y a 25 ou 30 ans ne sont plus les mêmes aujourd'hui, en partie grâce à nos actions et celles des associations. Ces villes le reconnaissent elle-même, Vama qui est maintenant en Europe, a des subventions de l'Union Européenne sans commune mesure avec ce qu'Eybens peut proposer. Ils ont d'ailleurs perçu en 2015 120 k€ pour refaire leur école maternelle.

Le Pérou, grâce à une croissance importante, peut maintenant apporter des services publics aux habitants d'Indépendancia, en particulier dans le domaine de l'eau sur lequel nous intervenons.

Le Liban, à qui nous avons versé une subvention de 2000 euros en 2015, connaît une situation géopolitique qui compromet grandement la réalisation des échanges et des actions.

Je rappelle aussi que désormais il n'y a plus d'aide du Ministère des Affaires Étrangères qui finançait la moitié des interventions de coopération décentralisée.

Malgré des moyens financiers en baisse, nous poursuivons le soutien aux associations d'aide au développement : Vama-Roumanie, Collectif Indépendancia, Les amis d'Adkoul au Niger, le Cameroun, le Tadjikistan, etc.

Nous avons repris des relations au sujet de la Palestine (pour laquelle un programme était prévu lors de votre dernier mandat et qui n'a jamais vu de concrétisation).

Nous soutenons la Semaine de Solidarité Internationale.

Nous avons également proposé un jumelage aux élus de Vama, qui ont bien accueilli cette idée, mais qui a été refusée par l'association Vama-Roumanie. Allez comprendre...

Je rappelle aussi que certaines associations ne demandent plus de subventions car elles ne peuvent plus intervenir à cause de la situation géo-politique.

Mais nous souhaitons être vigilants sur les projets proposés.

Par exemple le projet d'équiper le collège de Vama d'un labo de langue peut difficilement être financé par Eybens, nos collégiens n'en disposant pas eux-mêmes. Personne ne comprendrait...

C'est dans cet esprit que nous construisons nos relations internationales.

Élodie Aguilar

Francie Mégevand